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クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2024．2．2（金））　　通算3，370回
◆開　会
◆国歌「君が代」斉唱
◆ロータリーソング「奉仕の理想」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

◆プログラム予定

２月１０日（土） ２月１６日（金） ２月２３日（金） ３月１日（金）

移動例会
東播第２グループI.M.
（加古川プラザホテル）

休　会

定款第7条第1節（d）による

休　会

定款第7条第1節（d）による

職場例会
高砂市総合体育館
増田事務局長
卓　話

「学童保育について」
坂牛裕会員



◆出席報告
本　日　２月　２日　　会員数３４名　　出席者　　２４名　　出席率８０.００%
前々回　１月１９日　　会員数３４名　　修正出席者２８名　　出席率８２.３５％

◆MAKE－UP
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月３１日（２月　２日分）
森本　幸吉会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月２６日（１月２６日分）
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　１月２５日（１月２６日分）

名嶋一成会員退会挨拶

米山奨学会より米山功労者感謝状贈呈
森本幸吉会員・桂田重信会員（欠席）

米山奨学会より米山功労クラブ感謝状披露

名嶋会員を囲んで

ロータリー財団よりマルチプルポール
ハリスフェロー認証襟ピン贈呈

後藤純次会員



◆Ｓ．A．A．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久会長……名嶋会員、長い間ご苦労様でした。又会える機会を楽しみにしています。
　　　　　　　　　結婚記念日のお祝いありがとうございました。
加茂　良祐幹事……名嶋さん、長い間ありがとうございました。
森本　幸吉会員……名嶋会員、長い間おつかれさまでした。
信原　智彦会員……卓話させていただきます。

◆幹事報告
・２０２４年５月国際ロータリー年次大会（シンガポー
	ル大会）参加旅行募集案内送付のご案内
・RI日本事務局「財団室NEWS」２０２４年２月号
・パソナグループ（淡路島西海岸）より
		地元の人気施設「のじまスコーラ」の最大４０席の		
		個室で、のじまベーカリーの自家製パンとドリンク
		が楽しめる「立ち寄り・休憩プラン」のご案内　
・兵庫陶芸美術館長より
		特別展の開催及び広報資料の掲示等についてのご依頼

◆会長の時間

　皆さんこんにちは。
　今年になり３回目の例会で早くも２月になってしまい
ました。１月が職業奉仕月間という事で『ロータリーの
友１月号』に職業奉仕の特集が掲載されていました。皆
さん読まれましたでしょうか？
　私はロータリークラブに入会してから「職業奉仕」と
はなんぞや？とずっと思っていました。国際ロータリー
第２４８０地区２０１７−２０１８年度ガバナーを務め
られた、田中久夫氏（高崎ロータリークラブ）が書かれている『ロータリークラブに入ろう！』
に分かりやすく解説されていますので紹介したいと思います。
　『職業奉仕』の意味を探るために、一旦、時を戻そう！
　ポールハリスがロータリーの創設を考えていた２０世紀初頭のアメリカ・シカゴの世情は、
禁酒法施行のもと、アル・カポネのようなギャングが台頭し、世間一般に商業道徳の欠如は
著しく、かつ不正行為が蔓延して、拝金主義が支配する社会情勢であった。
　それに対峙し正義を守る立場の青年弁護士ポール・ハリスは、職業従事に対してどのよう
な思いを持っていたのだろうか。
　僕は、彼の持つ『職業』のコンセプトは、当時の状況からは対極にある『勤勉』（真面目
に働く事）という単純なことだったと考える。換言すれば、彼の考える『職業奉仕』とは、

会長の時間　後藤宗久会長

幹事報告　加茂良祐幹事



倫理観を基礎にした『勤労による社会貢献』というのが、もっとも彼の持つコンセプトに近
いのではないかと思うのだ。しかも、それはやみくもに利益追求を蔑視することではなかっ
たはずだ。
（中略）
　つまりは、『道徳・倫理といった人の道と利益追求を同時に兼ね備えた活動』を職業の意
とする、との思想であったに違いない。
　シェルドンの講話に有名な『靴屋』の話がある。『世界中の靴屋が１カ所に集まる。靴の
製造器具とともに集まる。それが突然の天災で全部無くなったら、世界の人々は裸足で歩く
ことになる。その時社会は、靴屋さんが如何に世の中のために役立っているか、職業を通じ
たサービス（相手のためになる行為）をしているかが判るだろう。』と書かれてあります。
　これらを読んで私は、『職業奉仕』とは『一生懸命働き、顧客満足度、従業員満足度を上げ、
その報酬として利益を頂き、その利益から税金を払って社会に貢献すること。』と理解しま
した。皆さんは如何でしょうか？

◆本日のプログラム

歴代会長卓話

信原 智彦 元会長（２０１０年〜２０１１年度）



会　長：後藤　宗久　　　　　幹　事：加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長：丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　		　　				http://takasagorc.official.jp/

定例理事・役員会
令和６年２月２日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会
２．会長挨拶
３．定例報告	 出席率　　１２月度　平均７８．６０	％
	 会計報告　　１月度（別紙）
４．協議事項　
　１）２月・３月度プログラムの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　２）高砂青松RCとの合同献血例会（ホスト高砂青松RC）の件・・・・・・・・承認
　　　日　時　４月１０日（水）１１：００〜１５：３０（１２日変更分）
　　　場　所　高砂市文化会館駐車場
　　　食　事　のーちゃん　１１：３０〜１３：３０（時間厳守）
　３）名嶋一成会員退会の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　４）RYLAセミナーの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・再確認後決定
　５）その他
　　　①創立６０周年記念誌の件・・・・・・・・・・・・・・・・・３０冊を残し処分
　　　②加古川ロータリークラブ創立７０周年記念式典・祝賀会　会長・幹事出席・・承認
　　　　４月２０日（土）記念式典１７：００〜　祝賀会１８：００〜
　　　　於：加古川プラザホテル
　　　　御祝い　３０,０００円　慶弔費より支出
５．報告事項
６．そ の 他　
７．閉　　会　　　

　　＊次回理事会　令和６年３月１日（金）　例会終了後

後藤　宗久 〇 森本　幸吉 × 坂牛　　裕 × 池本　和正 ×
西田　州応 〇 谷川こずえ 〇 後藤　純次 〇
加茂　良祐 〇 江村　　治 〇 高木　史郎 〇
加治屋昭平 〇 坂井　智代 〇 佐野　敏晴 〇


